



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual

Proyectos del Consulado

Profesor invitado de la Universidad de Antioquia a UBC

En el marco del *Proyecto de Intercambios Académicos*, cuyo principal objetivo es conectar investigadores en áreas de conocimiento específicas en universidades de alto perfil, tanto de Colombia como de British Columbia, nos visitó el Profesor de la Universidad de Antioquia, Doctor José Gómez Puerta, MD, PhD, MPH. Dentro de la visita del profesor Gómez, quien es especialista en enfermedades autoinmunes, fue invitado por el Dr. Kam Shojania, Director de la División de Reumatología de la Universidad de British Columbia, a dar una charla en el Hospital General de Vancouver (VGH), sobre el Síndrome Antifosfolípido Catastrófico ante todos los reumatólogos de la provincia, a quienes dejó altamente impactados.



El Dr. Gómez Puerta durante su charla en VGH

La visita permitió además explorar la posibilidad de avanzar en intercambios formales de residentes entre las dos universidades, los cuales se espera se concreten en el mediano plazo, dando a los médicos en formación de los dos países la posibilidad de estudiar sus áreas desde otras perspectivas, formarse en universidades de altísimo nivel y aportar en áreas de investigación desde sus experiencias locales.



Junto con el Dr. Antonio Aviña y con la Cónsul General, Mónica Pinzón.

A su vez, en mayo el médico investigador, Juan Antonio Aviña, profesor asociado de UBC visitará Colombia para participar en el **I Simposio Internacional de Reumatología Dinámica** y visitará la Universidad de Antioquia y la Universidad de los Andes en Bogotá.

El proyecto cuenta con el apoyo del **BCCIE**, entidad de la Provincia encargada de impulsar la internacionalización de la educación en British Columbia; al respecto es importante anotar que su Director, Randall Martin, viajará a Colombia a mediados de marzo de 2017 para seguir creando oportunidades.



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual

Novedades



Welcome,
Fredy Montero

El delantero **Fredy Montero** regresó a la **MLS** para jugar con **Vancouver Whitecaps** en la temporada 2017. El colombiano llega a préstamo del Tianjin Teda de la Superliga China.

Montero, de 29 años, fue jugador de Seattle Sounders entre 2009 y 2012. Con el equipo esmeralda marcó 47 goles en 119 partidos de temporada regular.

*“Quería volver a jugar en la MLS y estoy agradecido con Whitecaps FC por la oportunidad”, dijo el delantero. “No veo la hora de salir al campo, frente a los **magníficos aficionados de Vancouver** y comenzar a marcar goles”. 1*



1. <http://laopinion.com/2017/02/15/fredy-montero-vuelve-a-la-mls-para-jugar-con-vancouver-whitecaps/>



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual

Dejando huella: Colombianos que inspiran con su legado

El Consulado General de Colombia en Vancouver continua exaltando a los connacionales, quienes con su pasión y entrega han dejado en alto el nombre de Colombia en el exterior. Reflejando en cada uno de ellos los valores de ser colombianos.

Juliana Bedoya, nació en Bogotá en junio de 1977 y desde muy pequeña dio a conocer sus dotes como artista, cuando pintaba con los maquillajes de su mamá. Tiempo después Juliana además de haberse convertido en una gran artista, comenzó a utilizar herramientas artísticas de otra manera.

Es así como esta talentosa colombiana empezó a educar a niños, jóvenes y adultos a través del arte. Generándoles una mayor conciencia sobre la sociedad, el medio ambiente y la cultura.



Imagen tomada del Blog de Juliana Bedoya

Actualmente trabaja en *artstarts* Vancouver, donde ha llevado a cabo intercambios culturales entre estudiantes de colegios de B.C y estudiantes de colegios de Bogotá.

Y esto fue lo que nos contó:

artstarts



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual



Dejando huella: Colombianos que inspiran con su legado

¿Cómo nació su amor por el arte? Siento que viene de mi familia. Mi abuelo por ejemplo era actor, locutor de radio y hacía cine. Mi madre, aunque no era actriz de profesión, comenzó a hacer interpretaciones en el Teatro Libre de Bogotá. Entonces al haber crecido con esa influencia, entendí que si era posible ser artista y lo que más me cautivó, es que el arte es una profesión que habla desde el corazón.



Ha utilizado el arte para educar, más que para hacer esculturas o pinturas ¿Cuándo surgió esta idea de generar conciencia con el arte? Fue en la Universidad Nacional, donde mis profesores me enseñaron que el arte puede ser aplicado para trabajar por la sociedad y a partir del contexto donde uno se encuentre, esto es conocido como *performance art*.

¿Cuáles fueron sus primeros proyectos sociales? Trabajé en los dos periodos de Antanas Mokus, como artista en comunidades. Ahí entendí que el lenguaje simbólico es mucho más poderoso que el discurso político, ya que genera verdaderos cambios de comportamiento social. También trabajé en un proyecto de la comunidad europea, para desvincular jóvenes del conflicto armado y ayudarlos a adaptarse de nuevo en la sociedad, todo esto a través del arte.



Para ese momento había trabajado en Colombia, entonces, ¿En qué momento llega a Vancouver para realizar esta clase de iniciativas? Me mudé con mi marido, porque no estaba pasando por un buen momento en Colombia. Posteriormente entré a Simon Fraser, donde estudié *Arte para el cambio social*; esto me dio una nueva perspectiva en mi trabajo.

Entrevista: Felipe Camacho, Pasante Consulado de Vancouver



CANCELLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual



Dejando Huella: Colombianos que inspiran con su legado

Y, ¿cómo llegó a Arstarts? Estaba pasando por el workshop con mi hija, para que ella lo conociera, cuando miré que necesitaban un coordinador para voluntarios. Apliqué sin ninguna expectativa y me dieron el trabajo, me sorprendí mucho.

Tiempo después comenzó a realizar con niños el proyecto Trough the Eye of a Needle, ¿En que consistió? La idea era trabajar con las culturas aborígenes, tanto en Colombia como en Canadá. Aquí realicé actividades culturales con los indígenas de Squamish Nations y en Bogotá (específicamente en Suba) llevé a cabo una actividad con un artista- tejedor muisca para que aprendieran los tejidos que se hacen con las plantas nativas.

También entiendo que realizó capacitaciones a un grupo de profesores ¿De qué se trataban? El objetivo de Arstarts es enseñarle a artistas y a educadores a integrar las artes en el curriculum educativo, haciéndolo integral, más dinámico y con un fin más práctico.

Con la experiencia que ha tenido en Canadá, ¿Qué aspectos de Colombia ha podido incorporar en esta tierra y qué consejo le da a la gente que quiere vivir en Vancouver? Voy a responder con una metáfora. Las personas somos como las plantas: existen las plantas nativas, que son las que crecen y hacen parte del ecosistema, también están las plantas introducidas que vienen de otro ambiente, pero luego se incorporan a su entorno. Finalmente están las plantas invasivas, que son las que tratan de dominar.

Siento que yo fui una planta introducida. Ahorita estoy creciendo raíces acá, tengo una gran necesidad de hacer parte de esta cultura. Pienso que muchos inmigrantes hacen su propia isla, aislándose en su propia comunidad y se encierran en su propio caparazón. Uno toma la decisión de qué clase de planta quiere ser.



Imágenes de los graffitis de musgo en Renfrew Community Centre



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual

Eventos de Interés



Con la participación de los Consulados latinoamericanos, representados por GRULAVAN, del Grupo de Consulados Asiáticos, y de varios actores importantes para el sector de negocios en Vancouver, se llevará a cabo un evento que pretende explorar y abrir oportunidades que conecten los países de Latinoamérica, Asia y esta zona estratégica de Canadá.

El evento es organizado por ExpoPlaza Latina, y se espera sea un camino para crear vínculos entre los países que permitan seguir desarrollando la relación comercial en diferentes sectores de la economía.

Mayor información:

<http://www.latincoover.ca/events/canada-latin-america-and-asia-a-new-pacific-nexus/>



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual

El Consulado de Colombia en Vancouver lo invita a participar en la conformación de la Mesa Nacional de Participación de Víctimas

SI ES VÍCTIMA Y VIVE EN EL EXTERIOR INSCRÍBASE Y HAGA PARTE DE LA MESA NACIONAL DE PARTICIPACIÓN DE VÍCTIMAS

Si es por la paz, cuente conmigo

Inscriba su organización de víctimas en los consulados. Su participación es muy importante para ejercer sus derechos como víctima, construir paz y aportar a la reconciliación.

Para aportarle a la reconciliación, cuenten conmigo

Hasta el 31 de marzo del 2017 están abiertas las inscripciones
¡ HÁGALO EN LOS CONSULADOS !

TENGA A LA MANO

- 1** Formulario de inscripción
- 2** Documento de identidad del Representante Legal
- 3** Acta de constitución de la Organización de Víctimas

Especifique los nombres de los representantes de su organización que desean estar en la Mesa Nacional de Víctimas. Las Organizaciones Defensoras de los Derechos de las Víctimas (ODV) sólo pueden inscribirse en la Defensoría del Pueblo, ya que deben tener representación en Colombia.

Consulte cómo hacerlo en www.defensoria.gov.co - www.unidadvictimas.gov.co - www.cancilleria.gov.co



UNIDAD PARA LAS VÍCTIMAS

CANCILLERÍA



TODOS POR UN NUEVO PAÍS

El Consulado General de Colombia en Vancouver le explica a continuación el procedimiento a seguir para los interesados en participar en la Mesa Nacional de Participación Nacional



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual

¿Tiene Dudas sobre la Ley de Víctimas?

Para conocer más acerca de la Ley de Víctimas y el Proceso de Reparación, el Consulado General de Colombia en Vancouver realizó un **Hangout** con toda la información que usted necesita.



Para ver el video de click al siguiente enlace.

<http://vancouver.consulado.gov.co/newsroom/video/2016-08-04/12367>

Ley de Víctimas - Consulado General de Colombia en Vancouver

Google

Ley de Víctimas y proceso de reparación

- Colombia es el único país que ha iniciado un proceso de reparación sin que haya terminado el conflicto.
- 7 millones de víctimas en los últimos 20 años.
- Hay más de 50 entidades del Estado trabajando coordinadamente para atender las necesidades de 6.2 millones de víctimas que son sujetos activos de atención y reparación.



Foto tomada de <http://www.eltiempo.com/heticas/victimas-de-la-violencia> - 9 de marzo de 2016.

CANCILLERÍA TODOS POR UN NUEVO PAÍS
PAZ EQUIDAD EDUCACIÓN
Consulado de Colombia en Vancouver

0:52 / 17:39



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Vancouver

Boletín Mensual

GRACIAS



***Consulado General de la República de Colombia
en Vancouver***

1340-1090 West Georgia Street, 13th Floor

Vancouver, B.C., V6E3V7

Canadá

Tels.: 604-5581775 Fax: 604 5669740

vancouver.consulado.gov.co

Recuerde nuestra única página oficial para consultas, trámites, servicios, eventos y demás:

<http://vancouver.consulado.gov.co>